



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María
Diciembre 2007

Sitio www.tenfe.org



3 de diciembre del año del Señor 2007

Santo Francisco Xavier.

Soy Jesús Nazareno contento de poder entregar cuentas claras a mi Dios. Cuiden de sus ancianos cuiden de sus niños también.

La Fe... volvemos a lo mismo e lo que les he hablado desde siempre con fe se consigue todo.

Si preguntan ¿todo? Son faltos de fe.

Pidan a Dios acreciente la suya fe y mi Señor y Padre hace milagros.

Según el orden de las cosas hace el Padre mío para su Mayor Gloria y venida al Cielo de todos sus hijos cuantos creen.

Recordemos ahora al buen Santo Francisco que en su época se llenó de certidumbres y a todos cantó Las Grandezas del Señor. Se festeja a todos los Santos su venida al Cielo Sagrado de Dios.

Por eso. . . sean Santos.

Calamidades anunciaban los profetas en tiempos antiguos para aquellos sordos a los mandatos del Padre.

A las Naciones o Poderíos se les llevaba noticia de lo que decía su Dios y Señor de todo Portento, -me han olvidado mis hijos se han rebelado contra mí- y en ocasiones a los Reyes o Emperadores no les gustaban las sentencias y procuraban el cambio de actitud y pedían clemencia.

Otros tildaban de lunáticos a quien profetizaba que todo un Pueblo o una Nación sucumbirían.

No han cambiado mucho las cosas Esthercita por cuanto pensarán –¿quién es esta que dice que el Señor ya está a la puerta?- y a ti ni te apena ni te acongoja eso hija mía, dice muy bien de ti que no te quite el sueño los descreídos o quien te tildará de loca.

Escucha bien hija mía Soy tu dios y Señor Salvador ¿Cómo he de salvar a tu Pueblo si no escucha mis palabras? Acaso no es que he de necesitar a alguien que hable igual que el resto? Para salvarles he venido a llamarles claro es que he dejado desde antaño los escritos necesarios pero no todos los alcanzan, llevan a la mano o leen. Muy pocos en número en comparación a la totalidad.





¿De cuantas maneras te harás comprender en un mundo donde no eres escuchado?

Ya por Milagros

Ya por Prodigios

O Mártires o Santos

De todo os he mandado ya.

Esos 5,6, o 7 que se aumentan a la lista de quien lee los mensajes en ésta página son todos aquellos que están invitados a la mesa del Señor.

Hipona...San Agustín...si alguien hubo que se hiciera tantas preguntas como se hizo ese fue Hipona- Agustín Santo se formaba encrucijadas en el pensamiento y entonces comenzaba a desmarañar ideas hasta convertirlas en coherentes frases y prosas que le aclaraban sus dudas y letargos. Sí, y en verdad os digo proponerse ser Santo no es del todo sencillo cuando se ha escalado la pirámide del pensamiento y la razón que sucumben de vanidad ante la sencilla palabra de Dios en la Escritura. Se le deben muchos meritos a su conversión y singular aprecio por lo Santo entrega y amor a su ministerio.

Como te digo-les digo se les han mostrado ejemplos de buenos hombres que habiéndose perdido han encontrado el camino y encontrado la fe.

Sigan mi consejo no escatimen esfuerzos en perseguir el Reino de Dios Sed Santos les pide El Señor.

Dios se apiada de su Pueblo si éste se arrepiente y pide perdón. Orad por la conversión del Pueblo de Dios.

Dios ama a su Pueblo y pide se apresuren a sus brazos. En Paz y Bien os quiere Santos o no Santos les quiere, les ama y espera siempre.

Los caminos para llegar a los brazos paternos de Dios son bastos ámense y haced el bien por donde caminan, por donde andan.

Que su pensamiento no interrumpa a su Alma que hora a hora pide por vosotros.

No dejen crecer la hierba mala o cizaña dentro del corazón suyo. Asistid a las cuestiones del espíritu para que no se vean perdidos, sin fe.





•Acérquense todos los Pueblos que para todos alcanza su Dios. No peleen por lo que no es suyo que al cabo todo se queda. Confíen en su Señor quien les ama.

Todos mis Misterios se verán revelados a la HORA.

Les ama en Cristo Jesús y su Espíritu Dios

Cd. Valles, SLP 6 de diciembre del año del Señor 2007

“Ensancha mi corazón Señor para poder amarte más y mejor, mejor y más”

POR LA TARDE ACUDI A LA CATEDRAL DE MI CIUDAD A VISITAR A JESUS SACRAMENTADO, ESTOY TRATANDO DE ORAR CON MAYOR DEVOCION Y RECOGIMIENTO POR LO QUE LE PEDI A DIOS NUESTRO SEÑOR QUE APARTARA DE MI TODO PENSAMIENTO EXTERNO QUE IMPLICASE MI DISTRACCION.

Y ME DIJO-MEDITA LA CRUCIFICCIÓN Y RESURRECCIÓN DEL SEÑOR.

ENTONCES VI EN MIMENTE A NUESTRO SEÑOR JESUS EN LA CRUZ CON SU CABEZA COLGADA HACIA EL FRENTE Y SU CABELLO LARGO LE CAIA SOBRE LA CARA EMPAPADO EN SANGRE... ENTONCES ME ACERQUE TANTO A LA CRUZ QUE QUEDE ABRAZADA AL POSTE ENSEGUIDA ME PERCATE QUE LA SANGRE CHORREABA EN GOTAS GRANDES Y MOJO MIS MANOS, LA SOLTE Y PUDE APRECIAR MIS DEDOS CON SANGRE DE LA CRUZ DE NUESTRO SEÑOR. PENSE EN ESE INSTANTE CUANTAS VECES LO VOLVEMOS A CRUCIFICAR CON NUESTROS PECADOS Y PEDI PERDON Y ORE; ENSEGUIDA ESCUCHE-HIJA MIA, AHORA OBSEVA A TU SEÑOR TENDIDO, TODOS USTEDES EN UN MOMENTO DETERMINADO HAN VELADO A SU SEÑOR FUERON TRES DIAS ¿QUE HARÍAS TU SI ME TUVIERAS FRENTE A TI?

ENTONCES YO LE DIJE-SEÑOR MIO Y DIOS MIO TE BESARIA CON MIS LABIOS DE PETALO DE MANZANILLA PARA QUITAR EL DOLOR DE CADA UNA DE TUS MALLUGADURAS POR TODO TU CUERPO SANTO COMO BALSAMOS. Y ÉL NUESTRO SEÑOR RESPONDIO A MI- ¡ESTOY INERTE TENDIDO Y TU DICES QUE BESARIAS MIS YAGAS QUE NO SIENTO YA! PORQUE AHORA A TU LADO ME ENCUENTRO DIME QUE HARIAS PARA CONTENTAR A TU SEÑOR? CONTESTE- ¿DIME TU SEÑOR MIO QUE TE AGRADARÍA QUE YO HICIERA? Y RESPONDÍÓ.-QUE LEVANTARAS TU VOZ Y LLEVARAAS EN ALTO LA MANO CON LAS ESCRITURAS, QUE AYUDES A TUS HERMANOS, QUE PREDIQUES LA PALABRA QUE ACERQUES A TUS HERMANOS A LA FE. ASÍ CONTENTARÍAS Y DARIAS GLORIA A TU SEÑOR ESTHERCITA TUS DISTRACCIONES SON DEBIDO A QUE DAS MAS IMPORTANCIA A LOS DESEOS DEL CUERPO





• QUE A LAS CUESTIONES DEL ESPIRITU. TU SUELES VERTE POR FUERA MEJOR ES QUE HECHES UNA MIRADA POR DENTRO, VE DENTRO DE TI, OBSERVATE ANALIZA Y CONOCE TUS ADENTROS ESTUMISTE VELANDOME Y PENSABAS CURAR MIS HERIDAS CUANDO NO SIENTEN? TEN CUIDADO HIJA MIA QUE LE OFRECES A TU SEÑOR NO TE VAYAS POR EL PRIMER IMPULSO, APRENDE A RENEGAR DE TI, CAMINA AL PASO DE TU SEÑOR.

-ACUDI A ONFESARME Y RECE.

TODO PARA MAYOR GLORIA DE DIOS.

HILDA RUIZ

8 de diciembre del año del Señor 2007

Todo por ti todo por tu amor.

Veneran a la Inmaculada Concepción de la Virgen María o Miriam.

Hija mía tu Dios Yo soy.

Las ayudas que tomes de tus familiares con gozo y alegría decidles que su Padre Bueno les resuelve para bien todas sus cosas pero atentos estén que no todo es proveniente del Cielo las cuestiones Santas peleadas están con lo insano con el pecado.-no piensen -¿Es la Providencia quien me a enviado a pecar?- Abrid los ojos suyos y tomad lo que está bien lo demás que no proviene de mí las tentaciones desechadlas.

Porque así como yo les envió riquezas espirituales y bienes así el Malvado se goza en ponerles trampas hablad claro y os entenderéis con todos.

Que el Espíritu de Verdad les haga ver las veladas intenciones del mal y no caigan.

Les amo tanto que mi deseo es que pasten en mí y no se desvien vengan a mis brazos todos y cada uno de ustedes que yo os perdono porque os amo.

Limpia imagen de María contenta y alegre siempre ella no da mala cara a nadie muestra su rostro apacible tierno de comprensión y consuelo otras veces de dolor de compasión mas nunca de desprecio.

Ella sabe perdonar desde antes que la ataquen eso es intolerante para el maligno, no es soportable para él.





Por eso sed como María piadosa y sensible al dolor ajeno.

Sed como su dios les pide sean mansos y humildes de corazón.

Purísima María transparente joya preciada por mí. Su dulzura más rica que la miel.

Su Temple y hermosura no se le iguala,

La Paz que irradia por siempre y en todo momento.

La Luna a sus pies la llama Soberana del Universo y Las Llamas.

Lucifer su enemigo es porque odia y no ama.

Y María por entero es Amor, sublime y puro.

Una sonrisa de ella es el esplendor de la noche, así las ánimas descansan donde purgan sus penas al encuentro con Madre Santísima.

Es una estrella singular María de sus retoños, les sigue siempre a ellos sus hijos.

No menos podría esperar de ella la que preparé desde antaño cuando los montes no eran.

Cumplan mis directrices no hagan mueca ni llanto tómenlos con amor y podrán llegar a ser Santos.

Déus

Cd. Valles, SLP a 9 de diciembre del año del Señor 2007

Las calamidades llegar y Jesucristo las aleja con su mano protectora.





Hijos míos soy su madrecita del cielo La Reina Madre de Dios, Universo entero incline su rostro en presencia del Señor Rey de Judea y de todo rincón por lejano que sea.

Aprended del Señor cosas nuevas para sus oídos que no escucharon antes las palabras de siempre.
¿Habrá quien diga piedad? ¿misericordia? ¿compasión? ¿Reencuentro con el Señor? ¿Alegría de vivir en la Gracia?

Atentos oídos que jamás recibieron de sus padres la enseñanza perfecta de La Biblia.

Sacerdotes y Ministros de la palabra no se cansen de evangelizar porque aun hay muchos que desconocen y por sus mentes ocupadas en cuestiones que no duran sucumben en su ignorancia y aunque culpa no tienen al desconocer son presas fáciles del maligno que los trata como quiere ofreciéndoles el platón de tentaciones a diario.

¿Quién comería de la charola que ofrece un Rey a sabiendas que contiene veneno de víboras y alacranes?

Sedientos y hambrientos están mis hijos muchos de ellos mayorías, de conocer porqué hay tanta maldad regada por el Mundo.

Se buscan Dioses falsos al tratar de protegerse en lugar de conocer la fe bendita.

Propaguen la Fe de la Iglesia Santa de Dios. Hijos míos, mis hijitos que tanto amo y en quien espero. No duden y propónganse a ayudar al hermano que aun no conoce el reino que Dios les tiene prometido su paz y amor que llena.

¿Por qué los hombres se deciden por LA FE? Porque Dios no abandona su fidelidad es eterna. Es quien les ofrece la Vida Eterna en felicidad y alegrías. Su mano no tiembla al defenderles y les ama con ternura, apacible es el Señor quien los remonta al pasado a al futuro si es su deseo quien les da la esperanza que no espera porque es sí es realidad.

La sangre que corre por sus venas es vida las arterias se los dan a conocer porque pulsan, la sangre no está a la vista de sus ojos cuando caminan o realizan sus tareas varias mas sin embargo viven y sin la sangre que corre al paso de dios no viven.





Pensad que ustedes no han sido hechos para perecer sino para morir y vivir una vida plena en paz y en armonía con su Señor.

Busquen primero el Reino de Dios y su Justicia por añadidura lo demás se les dará.

Busquen La Gracia de vuestro Padre que está en los cielos sigan su Doctrina sus enseñanzas y Él, que es Bueno, les dispensará y dará La Vida Eterna.

Vivan sus vidas en armonioso amor y recuerden que Padre Dios no les deja ni les abandona recuerden también que Dios es para todos y en todos si le reciben pone su morada. A todos envía sus dones si así lo piden y desean y a nadie se le niega La Santidad. Tú que reheelos estos escritos estos mensajes recuerda que no eres insignificante par a Dios y sí eres su hijo predilecto en quien tiene y guarda sus complacencias.

Jesús está en El Cielo a la Derecha del Padre y a enviado a su Espíritu reparador para sanarles y aliviar sus penas y rencores alimenten al espíritu con la oración que él les a marcado –Padre nuestro- y con las Aves de María. Mediten y amen a su dios y protéjense con su armadura santa como Juan XXIII y tantos Santos hijitos míos.

Tiendan sus manos que Dios las junta con las suyas para orar y sanar.

¿Que más puede decirles ésta su Madre que ha obtenido todo gracias a Dios?

Que el abrigo del Padre les sostenga en sus dudas y fortalezca la fe en Ustedes su Pueblo Santo.

Les ama Tiernamente María V

12 de diciembre del año del Señor 2007

Buenos días Esthercita, mi querida escolasta ¿ya habrás avanzado algo niña mía? Soy tu Señor Jesús a quien amas y de quien te sirves. Mmm...





A la Reina parabienes de Dios a María Santísima sus hijos le dan su amor y la halaga de tantas maneras, sus hijos los juramentados. Qué orgullosa está María y con ella su Dios de éstos hijitos que tienen el propósito de cambiar.

No es una vergüenza estar enfermo, así mis hermanos no se avergüencen de ser presos de los vicios apresuraos a dar marcha atrás a los vicios males que les acaban la salud del cuerpo y al Alma la llevan o portan compungida.

Por hoy recibe María a sus pies a tantos fieles hijos suyos que le aman, ella nunca desampara a los suyos.

A mi Madre Bella de Espiritu Inigualable le deseo mi Paz y amor es suyo, suyo es el cordero nacido del Padre. Para el Hijo mejor alabanza para el Padre es estrechar en mis brazos a la Bien amada le agradezco al Dios Verdadero e que María la hiciera mi Madre y se las diera después a los Hijos suyos también.

No es que haga mezclas ni acertijos como buen hijo amo a mis padres y me doy hacia ellos.

El amor es tan basto Hilda Esther, el amor no tiene medida a su entender. Por eso amen sin medida que su corazón no se cansará de amar jamás.

El Padre les ama tanto y les apoya siempre en sus planes, en sus tristezas les anima y convive en todo tiempo con su Pueblo.

Jesús

14 de diciembre del año del Señor 2007





Buenos días hijita La Virgen María soy.

Agradecida estoy con todo el Pueblo Guadalupano, hijitos míos muy amorosos y sus miradas rebosantes de alegrías y tristezas. No se aparten de dios que ya resuelve.

Alegrías y sinsabores trae la vida a los Hijos del Padre por quien se vive por quien se es. Esos sinsabores en ocasiones sirven para hacer un alto en el camino y resumir cómo andan las cuentas con su Dios, otras veces son que en desconocimiento portan su espíritu y llevan su corta vida llena de desorden de vicios.

A alejarse de los suyos por necesidades propias de trabajo les trae añoranzas, pero cuando se vuelven a unir alegrías.

Y cuando se alejan por rencillas trae separatismos, rencores y soberbia-orgullos. Ustedes es entonces cuando se acarrear pesares gratuitamente.

Que no vivan separados les pido a las familias que pueden vivir en completo estado de Gracia.

-Ayúdanos Madrecita a comprendernos.(ruego de Hilda)

Oren mucho Gü y no esperen ser comprendidos. Comprendan ustedes a los demás amen a los demás.

Entréguense y vuelvan a los suyos que ninguna ofensa vale la pena si pierden su Alma.

Si quieren ver a Dios vean a sus hermanos de frente y ámenles no hablen a sus izquierdas.

Rueguen al Señor por los familiares para que la Unión permanezca y juntos suban a los altares de La Virgen ésta su Madre y se alegren conmigo de la preciosa presencia de Dios.

Les ama María



Virgen y Madre de todos mis retoños.





17 de diciembre del año del Señor 2007

El Patriarca Abraham concibió a Ismael de Agar por consentimiento de Sara en ese tiempo estéril. Primogénito de Agar quien fuera despedida al desierto.

Gü la Paz del Señor esté contigo y los oyentes Hijos del Padre. Soy tu Señor Jesús Rey de los Caldeos, amorreos, lesitas, semitas Rey de los Pueblos y Naciones del Arcon de Dios.

El Señor ha escuchado las voces de sus hijos por siempre. Si piensan que solo llorando Jesús escucha sus ruegos están muy y más que equivocados primero es Dios vuestro Padre quien sabe y conoce de qué pie cojean y envía a sus ángeles a salvarles.

Claro está que cuando acuden al Hijo, el Padre ya se ha hecho cargo. Mi Padre Dios es completa bondad y apuro. Nadie hay quien sepa en qué tiempo es cuando el Padre actúa, decide, afina, premia y da.

Sed pacientes para recibir de manos del Padre sus virtudes, sus regalos. Cumplan como hijos que él cumple como el Padre más amoroso y Bueno que existe.

El Pastor alimenta a sus ovejas si las ovejas son mansas pero si la oveja se sale del camino y brinca y patalea se pierde y va lejos pastando en tierra y perdida va balando en busca de aprecio, cariño amor que tenía en el redil donde son protegidas de las fieras y de las enfermedades, entonces, ¿qué le esperará a esa oveja? Sus hermanos y madre piden por ella para que de regreso encuentre el camino y no se vuelva a a perder...y sino hubiere quien pida por ella el mismo Dios la alimenta y devuelve al Pastor que espera confiado en su Padre.

Es por ello que en veces sufren Hijos míos hermanos del corazón, pues son ustedes mismos quienes se salen del redil que amorosamente guardo.

No duden las dudas oprimen y les pierden ganancias que obtendrían si creyeran con fe.

Pidan a Dios enderece sus pasos si se sienten solos o desorientados, si se sienten abandonados en el desierto como Agar, Ismael que fueron escuchados por el Padre que todo lo ve y de todo se hace cargo.

Copyright © 2010 [Ten Fel](#)





Dios les colme de Bendiciones siempre queden en la Paz del Cristo.

Jesús

**18 de diciembre del año del Señor 2007
(Año Jubilar 2008)**

Bendición abundante a todos los Triunfadores hijos del Padre por quien viven y son.

El triunfo ¿Qué es el triunfo?

Es ganancia sobre otro u otros y dicen-Me gustaría obtener el triunfo, ser un triunfador. Y yo Jesús les digo ustedes por naturaleza son triunfadores el triunfo siempre estará allí solo alcáncelo con su mano. Es tan fácil tomare el triunfo de la mano y no soltarle.

Su primer enemigo quien se los niega ¿adivinen quien es/son? Son sus propios temores, miedos dudas sin fe poco alcanzan.

Es como si dios mismo envía a la lucha a dos de sus servidores-guerreros y a los dos los arma de igual forma solo que uno ni siquiera tiene fuerza para ponerse la armadura y no es capaz de levantar la empuñadura de la espada (fe). Sin lugar a dudas tendremos un triunfador y un vencido desde antes de iniciar la lucha. Esto es solo un ejemplo ustedes son hombres y mujeres triunfadores.

Dios en su bautismo les da las armas necesarias aun que ustedes sean pequeñitos las reciben. A sus padres y padrinos se les encargan las tareas de maestros en la fe del cristiano muchos de ellos lo olvidan y no dan mas enseñanza al niño. Esas herramientas de Dios que a puesto a su diestra ¿cómo quedarán entonces? Olvidadas, enmohecidas, oxidadas vienen los caminos ásperos y a la primer lucha son vencidos. O puede que su propio instinto les haga piratas vencedores, malhechores.





¿Ven que tan importante es mantener la fe constante desde pequeños que son para advertir del peligro desde que se acerca?!

¿Quién le negaría a un hijo un pan que comer? ¿Qué madre le negara el agua al hijo sediento?

Cuando son mayores ya y alejados del Redil comienza su vida la mayoría de las veces de fracasos no triunfos hasta que un día casi al desfallecer se acerca al lindero y grita ¡¡¡Padre!!!

El Padre amoroso y bueno lo carga en brazos y le acomoda la armadura, le da ánimo y aliento de seguir y lo lanza a vivir su vida como hombre nuevo.

Aquí dependerá de su persona el perseverar en el conocimiento de Dios, el reconocer a su Rey y Salvador que le ama y ayuda a cargar lo más pesado de su cargamento.

No se olviden de *la fe el motor del Alma* reconózcanse pecadores débiles y su Señor les hará fuertes guerreros invencibles de la fe el amor y la paz.

Sean vencedores y no vencidos.

Hermanos soy Jeshúa queridos hermanitos levanten el ánimo que nada se ha perdido cuando renuncian al pecado por el contrario mucho y todo han ganado.

La vida es más que placeres mundanos que pronto acaban y se van.

Hay que recorrer la vida con la frente en alto, para ver todo aquello que te envía Dios al paso. Los paisajes Dios dio a los hombres ¿Buenos y Malos? Dios no hizo comparaciones Dios se da por entero a todos sus hijos para siempre. Dios ésta ahí siempre que le llames a todos escucha y calla cuando no quieres oírle porque Dios les ama espera su turno.

No están solos solo eso recuerden, me tienen a mí al consolador a su Dios y Padre y a María que pendiente está de sus logros y alegrías.

Que consuelo saber que un día estarán gozando del Reino de Dios de su Herencia.



Después de misa de 8 pm.

Bendición de María Virgen Santísima por Gracia de Dios. Hijitos su Madre yo soy, moro en Él y Él en mí.

No necesitas saber mucho para agradarme, solo ámame hijito querido que yo aprecio mucho tus amores.

Solitos se sienten algunos de mis hijitos yo les amo y les cobijo vengan a mis brazos solos se sienten si no oran.

Comienzan los días sólidos no desbarranquen sus pasos afórrense a la fe y sigan amando a sus hermanos que ignorantes de hieren entre sí. Días agrestes, días álgidos días de frío.

Corruptos les llaman a los que roban a manos llenas de los dineros del pobre o a quien con maña tiene más. Esas Almas yo me pregunto ¿cómo irán? ¿A donde o de que se aferraran para no perderse? Paciente es el Dios de los vivos hasta su Hora en la que a de venir a juzgarles.

Yo les observo a mis hijitos todos luego dicen La Reina está triste cuando logran verme. Si triste voy por el Mundo en donde mis hijos se pierden por valor del dinero.

Quiera dios el salvarles pronto y hacerles ver su desvío y les aparte del mal que hacen. Quiera Dios que sus Almas descansen ya del martirio que ya hoy sienten-Vacío de dios por falta de oraciones y Hostia Santa- que es Jesús amado.

Dios toca sus corazones y quedan trémulos e amor encendido esperanzado sublime amor que se une al redentor en su Espíritu.

Simple sencillo y grandioso es el amor compartido ámense mucho y siempre.





18 de diciembre del año del Señor 2007

Bendición de parte del Padre y el Hijo y El Espíritu Victorioso que Triunfa.

Triunfa tú triunfe tu amor dicen los que se consagran al Altísimo. Así es Hijos de Adán Triunfe Dios por siempre eternidad de eternidades.

Ayer les hablaba de que sois triunfantes Hijos del Padre y de María adoptivos Hijos sois.

Se les ama y espera siempre.

Soy Jesús La Luz que envuelve corazones y en amorosos servidores mora.

Las Leyes les ayudan las obras los conducen a Dios. Se deben acatar las leyes, si amas harás obras y te desvivirás en ayudar al prójimo una sin la otra no es. Obras y Leyes les conducen al Paraíso.

Ay quien no pide favores por no tener que deber y olvidan que los favores no están en venta, no se deberían pagar. Haced y olvidad aprendan a dar sin recibir nada a cambio...lo otro se llama trueque-me das te doy espero que me des- entre ustedes se dan y se cobran pagan y reciben y deben y se hacen bolas.

Me habla le hablo no me habla no le hablo me ofende lo ofendo me respeta lo respeto, siempre... siempre están pensando en quitar en arrebatar al otro en servirse del otro ¿Cuándo actúan por bondad? Sean piadosos amen y no les costará trabajo alguno dar sin recibir sin esperar recibir nada a cambio.

No sean egoístas

No tomen ventajas

No hieran

No abrumen

No ofendan

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Pero se preguntaran porque abundo sobre el tema cuando lo saben bien. Precisamente hermanos míos porque omiten la piedad en sus vidas y la contra es la impiedad, de lo que adolece todo el mundo.

Sienten flojera de servir.-que voy a sacar se preguntan. Cargan y siguen cargando pesadas maletas de orgulloso andar de orgulloso proceder.

Pero quien ir a salvarlos si ustedes mismos no toman la iniciativa? Oren... Oren... Oren... y aprendan que es más feliz aquel que más da.

Les ama Jesús

21 de diciembre del año del señor 2007

Buenos días hijita Soy tu señor Dios que en el amanecer de este día mágico he traído Bendición Salud y amor para ustedes.

¿Que deseo? Deseo que sean lo más inmensamente felices como se lo propongan, no me gustaría ver princesitas tristes llorando el retorno de su amado no.

Quien bien ama espera sin lutos sabiendo que si ha de volver ahí está ella para recibirle.

Luego veo tristeza en sus ojos y se me achica el corazón se hace nudo como dicen.

La felicidad está en todas partes a todo le he impregnado felicidad ¿no me creen?

Prueben una uva o cualquier fruto y sientan la dulzura en su paladar. Sientan el calorcito del Sol en un día de invierno y sientan como su piel se conforta.





La caricia del agua corriente que cubre sus manos sin lastimarlas acariciándolas como nube en terciopelo. Y que tal las aves el canario, el jilguero, la alondra en sus jardines escúchenlos y sentirán el amor brotar de aquellas gargantas tan pequeñitas que arrullan al Alma.

He endulzado sus vidas de muchas maneras solo que esos bienes ahí están con ustedes aún y no les extrañan.

Cuando esos bienes se acaben para ustedes –porque ahí quien carece ya de ellos- y aún que tengan sus amores cerca les añoraran y dirán Que se harían esas aves cantoras, esos frutos jugosos y el agua que en manantiales corría?

Y les añorarán y una lagrima rodará por su mejilla al caso.

Gocen hoy de los bienes que tienen cerca de ustedes y cuando venga de nuevo quien se ha ido recibidle con alegría no mas llanto.

Hijos míos en ocasiones se aferran a un sentimiento sin pensar en otros tantos que ahí están y no se han movido.

Todos los amores fugaces son si no se les alimenta. El único amor perdurable lo da Dios quien les habla.

Esperan en el hombre y el hombre infiel es en sus vicios amen en salud y no sufrirán.

Yo puedo traer al andariego de vuelta y a los tres días se volverá se irá a andarenguiar ¿Cuántas veces traeré a la oveja perdida? Les respondo

Traeré a mis Hijos que se han perdido las veces que sea necesario hasta que entiendan y si aún así reinciden seré terco y les seguiré y los pastorearé porque ¿Quién a caminado tanto que canse al Señor?

Por eso os digo amen y esperen al marido que se fue al novio la novia y felices serán al retorno.





22 de diciembre del año del Señor 2007

Bendición y Paz en sus vidas que llenas de amor se amen y echen fuera odios y venganzas.

Soy su Dios y Señor vuestro amigo Yo Soy.

Te decía Esthercita que si el papel fuera incorruptible estas letras lo fueran también mas, como este papel que tu usas será corrompible con el tiempo las letras se irán.

En los corazones es distinto aquello que llega a tu fiel corazón se enmarca y queda por siempre no me refiero a lo que graban en memoria que es fácilmente olvidado me refiero a aquello que viene de dios el amor las palabras que vienen del amor quedan por siempre guardadas en el corazón suyo.

Es bueno alimentar al corazón con La Palabra proveniente del Padre Las letras sus mandamientos guardados llevan ya las mayorías, las palabras de mis apóstoles las conocen ya (EL Evangelio) y todo lo que proviene de Dios y desciende a los Santos, Santas, religiosas y religiosos es bueno permanezca en el corazón suyo para enmarcar una vida en gozo del Señor.

El Ministerio La Iglesia sus Tradiciones y Verbenas con motivos santos todo ello permanezca en el corazón.

Sí toda palabra y obra proveniente de dios permanezca en su conocimiento del Espíritu su Alma.

Lo demás echadlo fuera del corazón en su mente enchufada que se apaga con el tiempo pero el corazón suyo permanezca en el amor de Dios y sus dulces regalos como este que ahora les da.

De tu misma familia pocos son los que leen por temor a contaminarse dicen no fuera que enfermaran de amor a Dios.

Dios les ama tanto sin medida les ama y eso no impide sus actividades, porque el amor proviene del corazón lo que no impide que trabajen sus manos, que caminen sus pies que hable su boca o calle que escuche su oído o que sientan aquello que quieren.





Los padres perdonan a sus hijos porque les aman. Así mi Padre Dios perdona y olvida y perdona más a quien más ama y como su amor de Padre es eterno y ama con eternidad no hay quien perdone más a quien tanto ama.

Por eso apresuraos a amar por entero que ello les traerá ganancias sople ganancias obtendrán de su Dios y Padre.

Papá Noel dicen o el niño Jesús les traen sus regalos y en propio les digo no hay mejor regalo que el que proviene y es del Padre que está y vive en Los Cielos.

Por eso si aman a sus hijos acercarlos al Padre a través del Hijo y el Padre que es su Dios les colmará de obsequiosos regalos de amor y ya en vida y en ésta recibirán.

(nota de Hilda Esther -Siento la mirada triste de Jesús le pregunto y dice.-)

Sí triste de ver el futurismo de sus vidas sin saber si vivirán hoy si terminaran el día que comienza, solo viven pensando en sus comodidades del cuerpo sin pensar en la paz del espíritu.

Aún así les ama Dios Trinidad Santa. Confíen en su Dios quien les alcanza sus riquezas se fían solo de sus carteras los que tienen y los que no sufren y maldicen.

¿Crees Esthercita que eso no pondrá triste al Padre que mira como pierden momentos importantes en su desarrollo Espiritual? Se estancan y van creciendo de un lado y van quedando cojos como quien camina en una acera con un pie arriba y el otro abajo (en la calle).

Y crecen sus orgullos, vanidades, egoísmos, soberbia y decrece su amor, dignidad y aprecio por sus hermanos. No generalizo solo que si así uno fuera duele.

Pero alegrémonos por los que sí oran y reviven los cultos actos de fe y amor. Por ellos Yo brindo si me invitan a sus fiestas. Les pido oren por sus hermanos los suyos de Dios que se han extraviado y en cuyos cuerpos gritan las Almas. Felices fiestas.

El Redentor les saluda y les ama Jesús





24 de diciembre del año del Señor Dios Misericordioso 2007

Buenos días y luminosos despertares tengan todos ustedes Hijos míos quienes muy pronto leerán estas letras.

Les Bendigo en el Nombre de mis tres personas Soy Yo Soy el que es el que era y el que será por la Eternidad de Eternidades.

Hoy ustedes solo usan decir en tantos años y toman el valor de 100 años como máximo el vivir sus vidas y les parece mucho llegar a tanto de acuerdo a las enfermedades viejas y nuevas además agregadas a ellas sus vicios y constantes desvelos, sedentarismo y miedos.

Pero para quien está por cumplirlos piensa- bien me vendrían 10 o 20 años más, es el caso de su Padre, Abuelo, Bisabuelo, tío, primo, vecino, amigo...

Y para mí el término 100 años tan solo es la décima parte de un día.

Los días del Señor son eternos dicen, mas vale vivir un día en los atrios del Señor que vivir un día en la Tierra de los Medos. Jeshúa Hijo mío les habla de siglos de eternidad de eternidades del Tiempo del Señor El tiempo de mi Padre dice y yo les digo



El Día del Señor llega pronto.



A quien dormido encuentre

A quien despierto encuentre

Jesús vendrá con Gloria de nuevo a separar juntas.

El ha redimido a su Pueblo que es mi Pueblo Hoy rendirá cuentas.





Y mientras ustedes celebran un año más de su primer venida y alegres cantan villancicos y sus coronas de adviento completado han, más tened en consideración al corazón suyo durante estas fechas no le olvidéis y dejéis a un lado porque quien pedirá cuentas no tarda más que un tercio.

Solo Dios
sabe el
Tiempo
Aleluya.

En Paz sigan, Bendiciones abundantes para aquellos que creyeron creen y creerán siempre que os he enviado La Luz Redentora de Jesús, vengan pues a mis brazos misericordiosos.

Deus

25 de diciembre del día del Señor Emmanuel 2007

Bendiciones hijita hijitos todos a poco tiempo de comenzado los escritos mensajes provenientes del Cielo Santo de Dios y cuantas conversiones se han dado ya muestra de ello es la alianza que muchos de mis hijitos han recobrado reconciliándose con Dios vuestro Señor y Dios Padre.

Los alcances que estos pequeños mensajes tendrán por el mundo entero solo Dios los a de saber, Ustedes ayudan con la parte que eles corresponde y eso es muy significativo en la Obra del Reino.

Soy la Orgullosa Madre de Jesús mi tierno angelito que hoy arrullo en mis brazos. Su boquita tan pequeñita para alimentarse y tan robusta para proclamar La Gloria de su Padre.

Sus manecitas que acarician mi rostro en señal de gozo y sus grandes manos trayendo y procurando la Salud y Salvación de todos.

Sus piecitos pataleadores dentro del vientre y después fuera de él tambaleantes ya para caminar y sus pasos firmes y no vacilantes que lo llevaron al martirio para salvarles.

Mi Hijo el muy amado por todos vacila hoy por amor a los suyos. Las sentencias del Señor son inapelables él mi hijo les pide su conversión el arrepentimiento de las ofensas que se hacéis así mismos a otros pero sobretodo de esas ofensas al Padre de todos Dios.





Amense les pide el Señor y ésta su Madre les implora seguid orando no se cansen de orar para que la Misericordia de Dios les alcance a todos.

Él Jesús les da tantas oportunidades de salvación y muchos las desoyen se tapan sus ojos sus oídos. Hijitos les avisa Jesús antes de llegar su hora para que cambien y no sigan ofendiendo al Padre por quien todo es.

Unos procuran cambiar y al paso del día séptimo siguen como antaño pecando.

Pero felices los que celebran al Señor porque Dios tendrá compasión y misericordia de ellos sus hijos sus hermanos.

Den Gloria al Padre a través de su Hijo Jesús quien sigue esperando sus pasos al altar de Dios vayan hijitos míos confien en Jesús el les Salva de la Hoguera.

Venid a Él que Él viene ya. De nuevo viene ya.



Les ama María Santísima

26 de diciembre del año del Señor 2007

Bendición de parte de Dios, Soy Jesús Santo del Cielo.

A un día de la celebración que hacéis de mi nacimiento en contraposición del gozo nos encontramos que en un día como hoy lapidaron a Esteban y del gozo a las lágrimas..Defensor del Cristianismo portador del Espíritu Santo cuya defensa le envió a la lapidación. La verdad lo condenó ante los que mienten, les descubrió el rostro suyo y no les gustó lo que vieron por ello le condenaron falsamente con mentiras le callaron. Entre ellos sus asesinos hubo conversos.





Esteban pidió su perdón a Dios,- el perdón de sus asesinos- no saben lo que hacen- me dijo y entregó su espíritu.

¿Cuántos Estebanes han sido? Incontables me dirían más para Dios cifras exactas van.

Hoy por hoy en este país y otros no usan más el linchamiento, les acusan sí entre sus comunidades y a lo más que llegan es a retirarles el habla. Hablo de la gente del Pueblo juzgan y siguen juzgando no se cansan de hacer mi tarea cuando no se las he pedido yo aún.

Pensad de qué modo lapidáis a sus propios hermanos ¿Lo alejan de sí?, ¿lo desprecian?, ¿lo ridiculizan?, ¿le hacen menos?, ¿le abandonan? La barbarie no terminó dejando de crucificar, lapidar, linchar no... Aun hoy siguen acusando al inocente y al culpable ensalzando.

Aquellos que juzgan están ciegos pues no ven su propio reflejo le huyen a ver su propio rostro pecador por tanto no escuchan y si lo hacen es para rebatir negar lo que proviene de la verdad del amor del bien.

Si un orador llega para hablarles de ganancias de cómo ser rico y obtener triunfos baratos le oyen y escuchan atentamente casi lo saludan como iluminado por los Ángeles.

Si un hombre de dios intenta hablarles de la salvación suya de cómo ganan La Gloria le desoyen le tiran de loco y le dicen hay después.

...Que corta es su vida y que larga su condena...

Hay de aquellos que no supieron escuchar consejos provenientes del Espíritu se perderán y sufrirán mil dolores pero los oyentes fieles del Padre mil ganancias obtendrán gozo eterno y felicidad ya hoy en la tierra y mañana en el cielo en La Gloria del Padre.

¿Esteban? Con los Santos y ¿tú donde quieres ir?

Les amo carísimos míos

Jesús





27 de diciembre del año del Señor 2007

Se termina el año Esthercita Soy tu Señor Jeshúa, Año bisiesto seguirá.

Corren los días corren los años como agua que corre en arroyuelo rápido y todos esos recuerdos de lo que han vivido y lo que habrán de vivir van a parar al gran mar de su estancia. ¿Quién guardará solo bellos recuerdos? Es difícil de contestar esa pregunta que ahora les hago. Les respondo ya.- aquel que esté bien consigo mismo permanece en La Gracia de mi Padre y todo aquello que ha vivido en gozo le ha sido porque ha servido para santificarle.

Entonces ese buen paisano pensará- ¿esto? ¿aquello? Todo ha servido para acercarme al Señor a nada renunciaría.

Este buen hombre solo recuerdos bellos montará en la película de sus días la vida misma.

El cómo reaccionemos a la cotidianidad se le reserva a cada uno de ustedes. El encarar lo que no os gusta es buen remedio, así pones fin y/o das una tregua.

El perdón ante toda ignominia les salva al fin de las cuentas.

Hablando se entiende la gente es un buen dicho muy usado pero que no siempre sale bien por no haber alguien o alguno que perdone la ofensa-su dignidad dicen- cuando el más digno de los Hijos del Padre ha perdonado y no se ufana por ello sino que les pone de ejemplo de salvación.

¿Y porqué -dicen algunos- nos envía Dios a La Tierra cuando hay que salvarnos de ella? Y Yo su Salvador les respondo- El Mundo en La Tierra está manejado como una Gran Marioneta por él Lucifer y los débiles de espíritu de fe quebrantable caen en sus redes de Esas Redes Les Salvamos. Si vivierais según las Escrituras fueran salvos ya más como las mayorías prefieren el lujo y brillo de lo opaco de las tinieblas por eso sufren condenación.

Todos habéis sido perdonados con la entrega del Cordero Santo, más siguen pecando y les ofrecen y caen y vuelven a caer si no se apresuran a salvarse, por los medios que Dios les ha puesto a su diestra para Santificarse.

Copyright © 2010 [Ten Fel](#)





¿Pero qué- dirán algunos- Dios nos quiere Santos a todos?

Dios les quiere en **Paz y Bien** ¿Qué es mucho pedirles? Busquen el significado de esas solas dos palabras y encontraran las respuestas que buscáis. En Paz soy y en Paz os dejo.

Jesús

29 de diciembre del año del Señor 2007.

Bendición a mis Hijos todos hermanos en Cristo Jesús.

Soy tu Señor Dios Hijo del Padre por quien vives Esthercita y tú también que te das este tiempo para leer y observas Las Leyes.

Todo se lo deben al Padre que está en Los Cielos cuando bien obran obtienen El Triunfo del Cielo y aun cuando en vida no les trataron bien no será así acá en El Cielo.

Quien se asoma al Cielo antes de que sea su Hora no quisiera volver a su vida regular. Más ese recuerdo le dará fortaleza para esperar su retorno al Cielo de donde partió.

Ya en El Cielo se dan cuenta que todos esos dolores y angustias sufridas antes son nada y se alegran por aquello que más les sirvió para acercarse a la Gloria Eterna.

Quienes se han ido para ustedes hijos de Adán, han llegado a su destino perpetuo en El Cielo, en el Cielo intermedio entre El Cielo y La Tierra o se han perdido en el Seol.

Sus vidas ciertamente son caminos que les dirigen a alguna parte no son 4 o 5 son tres los lugares que aguardan a Los Justos, pecadores e insanos del Alma.

Tomen ejemplo de los santos, cambien sean piadosos merecedores de las Gracias del Padre.





No me echen al Cielo luego luego que me muera decía una Santa mujer a sus nietos y muriendo ella todos familiares y conocidos proclamaron que era una Santa... y bien que lo era, más sus nietos recibieron instrucción de su abuela oren por mí ¿y lo hicieron? Esperando que sí sigamos con el ejemplo que de aquella buena mujer tuvieron para que así se Glorifique al Padre al Hijo y al Espíritu Santo.

Un Alma piadosa transmite la Paz de Cristo el amor del Padre a sus hermanos todos de todos se compadece y hace por resolver.

Un plato de comida, un vaso de agua o café y un lugar en donde dormir.

Esa fórmula no falla para obtener el Cielo Santo, consolar al afligido, ayudarle a salir de la confusión que le abraza es una obra de caridad de misericordia para el que sufre.

Santa Sarita (a 25 años de su muerte) claro que podemos decir de esa mujer amable y piadosa quien atendió al enfermo y consoló al preso cuya única pertenencia consistía en sus Oraciones (libritos) y Santos (imágenes) a quienes nunca faltó una plegaria para el que sufre para el que llora para los abandonados viciosos y tantos por quienes pedía y pide aún Hoy en El Cielo.

Digamos todos La oración que yo mismo os he enseñado...Padre Nuestro.

Aborrezcan el pecado que solo así penetraran al Cielo Santo de Dios.

Violetas para Sarita. (9Mzo1908-29 Dic1982)

Les ama Jesús

31 de diciembre del Año del Señor 2007

Termina ya su año civil y han comenzado ya el de la iglesia El Litúrgico Veneran también a la madre de Dios que es María y su Dios trae consigo Dicha y felicidad para el que la desea, salud y buen paso por ese mundo complejo y lleno de inquietantes voces.





Comienzan de nuevo a contar a partir de uno primero de enero dicen y gustan de mencionar en voz alta –del dos mil ocho.- todavía una que otra secretaria escribirá 2007 por costumbre. Así hijos míos les recuerdo que esos pecados a los que están acostumbrados aún que renieguen de ellos se les volverán a presentar por costumbre por ello les pide su Dios resten alertas siempre para no cometer adulterio ni robar ni soltar sus vicios y pasiones sin freno.

Destierren de buena vez y una por todas, los vicios y las malas costumbres. Soy su dios Rey de Israel y Naciones todas Hoy les pido que renovados en el Espíritu Glorioso del Padre amen al Hijo quien les guía y los salva de pecar.

Su dios amado-dicen- pues bien, si en realidad aman a este su Dios sírvanme de buen modo con decoro y atentos a las enseñanzas de mi Iglesia.

Mi Iglesia no es uno son Todos.

Ámense como os amó Jesús en El Calvario, ámense tanto que les duela pecar contra el otro.

Iluminados van con la razón y la fe quienes no están peleadas, mas sin embargo obtienen más con la fe que con la razón impuesta.

Al olvido envíen aquello con que os manchasteis si te has confesado y pagado haz tu afrenta con oración, arrepentimiento y propósito de enmienda ha nada habéis de temer Que Yo no te acuso ya más y te perdono, entonces tú perdónate así mismo y hecha fuera al olvido dicha pena que con tu Dios haz saldado. Es necio traer de nuevo recuerdos vanos de perdición.

Mejor llénense de Luz y de Esperanza porque nacéis de nuevo cada que participáis de la Eucaristía que trae vida alegría y gozo de saber que un día se sentaran con El Padre en su mesa como su hijo que sois y seréis partícipe de los tesoros del Reino - Su Herencia que ya en vida el Padre alcanza a sus Hijos que en el confían.

Como Don Manuel que en vida la repartió como mejor le pareció parte iguales no dio pero no por ello se le juzgará al fin y al cabo el que tiene sus bienes reparte se herencia como mejor le place.





•Ustedes no piensen ¿A quien dará más? Lo mejor es pertenecer a Cristo amarle y amar a cada uno de ellos sus hermanos que así se harán de su herencia si no en la Tierra en El Cielo seguro es que les llega.

Amados Hijos el Padre mi Bendición abundante y amor os dejo distribúyanle no seáis egoístas

Les ama

Dios

